



Stark gerungen hat der Nachwuchs des AC Wals beim internationalen Juniorenturnier in Bratislava. Allen voran Georg Marchl (im Bild), der bis 66 kg die Bronzemedaille erkämpfte. Es ist dies für ihn die erste Medaille im Juniorenbereich. Auch seine beiden Vereinskameraden Christian Brötzner (60 kg) und Marco Punzo (84 kg) haben sich für die Junioren-EM empfohlen. Brötzner gewann eine Runde gegen den Junioren-WM-Starter 2009 Timur Seidel, Punzo verlor gegen den Deutschen Ralph Meixner knapp mit 2:0, 1:3, 0:0.

Foto: BB/AC Wals